



México anuncia nuevas inversiones privadas superiores a los 20.000 millones de dólares

Publicado: 15 oct 2024 20:32 GMT



En un debate con empresarios de EE.UU. también se abordó la reforma del Poder Judicial y el plan de negocios de la administración de Claudia Sheinbaum.



Tras una reunión con empresarios mexicanos y estadounidenses, el Gobierno de México informó este martes que en el encuentro se acordaron inversiones privadas para 2025 que superarán los 20.000 millones de dólares.

Según **detalló** en conferencia de prensa el secretario de Economía, Marcelo Ebrard, **las nuevas inversiones corresponden a Zara (15.000 millones de dólares)**, Royal Caribbean (1.500 millones de dólares), Amazon (6.000 millones de dólares) y Saya Energy, en asociación con Petróleos Mexicanos (2.400 millones de dólares).

Por su lado, la presidenta Claudia Sheinbaum calificó el intercambio –al que asistieron unos 240 jefes ejecutivos– como "muy productivo" y precisó que se abordaron asuntos relativos a la reforma al Poder Judicial, así como sobre el **plan de inversiones** públicas y privadas de su administración, a lo que sumó el anuncio de la creación de una agencia de inversión digital orientada a "disminuir los trámites para la inversión privada en México".

[México anuncia nuevas inversiones privadas superiores a los 20.000 millones de dólares - RT](#)